

# Der Valentinstag: Alles über den Tag der Liebenden

## Woher kommt der Valentinstag?



Jedes Jahr feiern Menschen in vielen Ländern am 14. Februar den Valentinstag. Der Tag ist nach Sankt Valentin benannt. Aber wer war Sankt Valentin eigentlich? Laut der Legende war Valentin ein Priester, der 300 nach Christus in Italien lebte. Zu dieser Zeit regierte Kaiser Claudius das Land. Claudius hatte verboten, dass junge Männer und Frauen heiraten. Er wollte, dass die Männer gute Soldaten sind und keine Ehemänner. Aber Valentin widersetzte sich dem Verbot und verheiratete die jungen Männer und Frauen trotzdem heimlich. Weil Valentin sich dem Verbot des Kaisers Claudius widersetzte, wurde er von diesem ins Gefängnis geworfen und zum Tode verurteilt. Die Hinrichtung war an einem 14. Februar. Im Gefängnis verliebte er sich in die Tochter eines Gefängniswärters. Kurz vor seinem Tod schickte Valentin noch einen Liebesbrief an das Mädchen und unterschrieb mit „Dein Valentin“.

Ob diese Geschichte wahr ist, werden wir nie wissen. Aber viele Menschen in der ganzen Welt nehmen den Valentinstag als Anlass, um sich gegenseitig ihre Liebe zu zeigen. In Italien hängen viele Liebespaare, Mädels und Jungs, an diesem Tag die „Liebesschlösser“ an Brücken auf. Auf diesen Schlössern stehen die Anfangsbuchstaben ihrer Vornamen. In Finnland nennt man den 14. Februar den Freundschaftstag. Man schickt an diesen Tag vor allem guten Freunden und netten Menschen Karten, Schokolade, kleine Geschenke, oft ohne seinen Namen zu nennen. In Japan schenken die Frauen den Männern am Valentinstag schwarze Schokolade. Einen Monat später erhalten die Frauen von den Männern am Weißer Tag weiße Schokolade.



# Der Valentinstag: Alles über den Tag der Liebenden



**Schreib bei jedem Satz JA oder NEIN hinzu:**

- ♥ Valentin ist nicht bloß für Verliebte. Auch gute Freunde dürfen sich eine Karte schicken.
- ♥ Am Valentinstag werden viele Blumen verschickt.
- ♥ Valentin war ein römischer Soldat.
- ♥ Keiser Claudius verheiratete die jungen Männer und Frauen heimlich
- ♥ Valentin starb an einem 14. Februar.
- ♥ In Italien hängen viele Liebespaare an diesem Tag die „Liebessocken“ an Brücken auf.
- ♥ In Finnland nennt man den 14. Februar den Freundschaftstag.
- ♥ In Japan schenken die Frauen den Männern am Valentinstag schwarzes Kaffee.
- ♥ Umgangssprachlich sagt man statt Mädchen und Jungen auch „Mädels und Jungs“.
- ♥ Anonym bedeutet „ohne den Namen zu nennen“.

